

Muere Gabriel Garcías, un referente de la abogacía balear

► Fue profesor de la UIB y está considerado uno de los mejores letrados penalistas

Obituario

J.F. MESTRE. PALMA

■ Ayer falleció en su domicilio de Palma Gabriel Garcías Planas, considerado uno de los mejores abogados penalistas que ha ejercido en Balears. Su muerte provocó un profundo dolor entre sus compañeros de profesión y entre las personas que tuvieron la suerte de conocerle. Tenía 73 años y murió acompañado de su mujer Carmen de España y por sus hijas María Eugenia y Carmen. Hijo de médico, desde muy joven se sintió atraído por el estudio del

derecho. Cursó la carrera en Barcelona, donde obtuvo además el doctorado. De 1970 a 1977 fue profesor universitario en Barcelona, tarea que compaginó con la de abogado. Decidió regresar a Mallorca y estableció su despacho, donde ha trabajado hasta el último momento, en el Passeig Mallorca. En 1977 fue nombrado profesor de la asignatura de derecho penal de la UIB, donde estuvo hasta 2019. Se jubiló de profesor, pero siguió trabajando en su despacho, interviniendo como abogado defensor en los principales procesos que han desarrollado en los juzgados de Palma. No solo fue un profesional con un profundo conocimiento



Gabriel Garcías falleció ayer a los 73 años de edad.

G.BOSCH

del derecho penal, sino que siempre fue un referente en cuanto a rectitud, honradez y caballerosidad. Siempre tuvo muy claro que lo importante era defender a su cliente, pero sin la necesidad de faltar al respeto a sus compañeros oponentes y mucho

menos al estamento judicial. Fue autor de muchos artículos especializados, en los que pudo transmitir sus conocimientos profundos sobre determinados delitos. Sus compañeros, muchos de ellos alumnos suyos, agradecieron profundamente sus reflexio-

El Colegio de Abogados recordó ayer al compañero fallecido y destacó su ética profesional

nes y sobre todo sus consejos de cómo debían afrontar un caso. Por ello, su muerte fue especialmente sentida por la totalidad del colectivo legal de las islas, que guardaba un grato recuerdo de la figura de Gabriel Garcías. En el recuerdo quedan esos históricos enfrentamientos dialécticos en juicio que mantuvo con otro de los grandes abogados de Mallorca como es Rafael Perera, que se convirtió en uno de sus compañeros más queridos.

Además de profesor y abogado también formó parte de la Academia de Jurisprudencia de Balears, una institución que llegó a presidir en varias ocasiones. El Colegio de Abogados, que le concedió este año el premio a la ética jurídica, quiso ayer recordar su figura, al igual que hicieron muchos de sus compañeros y amigos.

El funeral se celebrará el lunes a las 20 horas en la iglesia de Sant Jaume, en Palma.